
①台風18号による農業施設や農産物へ

の被害 状況と市の対応は？

②農業施設の再建に対する補助制度や

財政支 援等、県や市の対応は？

【答弁】

農業被害額は7700万円、施設損壊は400棟で

県に支援の要望活動をするとともに、補正

予 算を設け、破損資材の処分や再建築に係

る補 助制度の創設で支援を行う。

台風後の市の対応は時宜を得ていました

が、公明党会派も予算要望書の提出と議

会質問で支援の必要と補助の制度化を強く訴え

ました。

①国で「空き家等対策の推進に関する特別措

置法」が成立されたが、市では管理に関す

る条例の制定をするのか？

②管理放棄地や老朽家屋への対処のための

行政と地域との連携は？

【答弁】

関係行政機関及び町内会と連携をして「老朽危険

空き家等対策会議」を立ち上げ、対策方針や条例

化について検討をしたい。

様々な理由で発生する空き家・空地に対

して、所有者の適正管理を強く迫るには

条例の制定が必要と、ずっと言い続けてきました。

迷惑を受けている隣人や地域の声を、市はしっかり

と受け止めなくてはなりません。

①東日本大震災以後、自主防災組織の活動は

どのように改善されたか？

②自主防災組織条例や自主防災組織連絡協議

会の設置は検討されたか？

【答弁】

地域防災活動のリーダーを育成するために防災士養

成研修を実施し、更に地域防災力の向上を計りなが

ら、条例の制定や連絡協議会の設置を検討する。

面倒な条例の制定よりも実際の訓練や行動

が大切との意見も有るでしょうが、一定の

防災組織活動を継続するには、決まりや義務を明確

にして、その上で担当者や市民の意識を高めなくて

はなりません。災害時に大切なのは自助・共助、つ

まり自主防災です。その基本となる条例を作るべき

と言うのが私の主張です。
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1.自然災害に対する災害復旧について

2.空家、空地の適正管理について

3.地域防災力の向上について
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平成26年（12月）第4回定例会 一般通告質問

【質問】自然災害に対する

復旧支援について

【質問】空家、空地の適正

管理について
【質問】地域防災力の向上

について
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◆平成23年度◆
【6月議会】

1、館山市地震防災対策について

2、館山市の産業振興について

3、高齢化対策について

【9月議会】

1、防災対策の進捗状況について

2、観光立市館山の活性化について

3、館山市稲村城の活用

【12月議会】

1、館山市の空き家問題について

2、館山市の地域ブランドについて

3、指定文化財による振興策

◆平成24年度◆
【3月議会】

1、館山市の防災教育と対策

2、残土埋立て問題について

3、PFI事業の導入について

4、就農者支援と後継者育成について

【6月議会】

1、通学路の安全対策について

2、防災基本条例、自主防災組織

3、館山の水産業の活用

【9月議会】

1、館山市の教育、児童生徒の健全育成

2、学校給食について

3、稲村城跡の活用について

【12月議会】

1、半導体企業の撤退について

2、歳入歳出決算書の記載について

3、市の窓口対応について

4、公用車の使用状況について

◆平成25年◆
【3月議会】

1、平成24年度補正予算の対応

2、館山市の美化活動について

3、給食センターの施設更新

4、館山城・城山公園の活用

【6月議会】

1、ひとり親家庭への支援

2、教育委員会制度について

3、耕作放棄地の再生活用

【9月議会】

1、災害時の要援護者避難対策

2、いじめ防止対策推進法

3、旧公設卸売市場用地の活用

【12月議会】

1、農業版業務継続計画について

2、館山市の人口減少対策

3、防災・減災対策について

◆平成26年度◆
【3月議会】

1、発達障害者支援について

2、消防団の処遇改善について

3、児童生徒の読書習慣と図書館利用

【6月議会】

1、国道128号･市道8038号線整備

2、土曜日教育の推進について

3、学校給食の食物アレルギー対策

【9月議会】

1、食のまちづくり計画の今後

2、農業委員会の取り組み

3、補助金制度の拡充について

【12月議会】

1、自然災害に対する復旧支援

2 空家 空地の適正管理について

3 地域防災力の向上について

◆平成27年度◆
【3月議会】

１国の地方創生交付金制度の創

設に伴う2014年度補正予算及び2

015年度当初予算に対する市の施

策について

２ 館山の海の資源の活用と保

全について

３ 被害の拡大するイノシシ対

策について

定例本会議における行政一般通告質問は、議員が市民の要望や関心事、
また行政のあり方、あるべき姿を市長および執行部に対して質疑をする
大事な職務です。広範な議員活動の一環として、議員と市民との協働の
街づくりの基本でもあります。初議会より毎回欠かさずに行ってきた通
告質問を報告します。
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